



DHRALA

JAHRESBERICHT 2021



Inhalt

Waisenhaus	3
Gewächshäuser.....	5
Tsampa	6
Kontaktinformationen.....	7

Durch Ihre Unterstützung waren wir trotz der Pandemie auch 2021 erfolgreich, herzlichen Dank!

Wir haben 2021

- 31 Gewächshäuser für Familien aufgebaut, Schulungen durchgeführt und Gemüsesamen abgegeben
- 21 Waisenkinder in ihrem Leben unterstützt, die Küche im Waisenhaus renoviert und ein Neujahrsessen organisiert
- Tsampa an ca. 850 Personen verteilt, 3 Frauen einen Arbeitsplatz gesichert und 17 Bauern konnten ihre Gerste zu einem fairen Preis verkaufen

Das alles war nur möglich, durch die wunderbaren, Menschen, die uns geholfen und die Projekte finanziert haben.

Tashi Delek!

Danke!

ཐུགས་རྗེ་ཚེ།

Waisenhaus

Die Kinder im Waisenhaus haben ein gutes Essen spendiert bekommen und haben es sehr genossen.



Zudem konnte die Küche im Waisenhaus neu gemacht werden. Nun sind die Kinder übergücklich und die Köchin auch. In den vergangenen Jahren konnten wir neue Betten und Möbel kaufen und das Haus wohnlich einrichten. Dann wurden uns Toiletten und Duschen geschenkt und nun die neue Küche. Das Haus ist nicht mehr wiederzuerkennen und wir freuen uns sehr. Die Kinder haben viele Jahre mit nur dem Nötigsten gelebt, dass sie sich in Haus nun so wohlig und gemütlich fühlen können, ist unbeschreiblich. Die Toiletten, Duschen und die Küche tragen viel zur Hygienen bei. Die Kinder sind nun viel weniger krank (Magen-Darm Probleme) es ist ein Geschenk!



Wir konnten mit Ihrer Hilfe sehr viel für die Kinder tun, die Schulbildung ist gesichert, sie haben ein schönes Zuhause und genügend zu essen. Aktuell sind noch 20 Kinder im Waisenhaus. Der Älteste konnte die Universität erfolgreich abschliessen und hat eine Stelle gefunden. Wir hoffen, dass es allen so gut gehen wird und wir unterstützen sie weiterhin bis zum Abschluss der Ausbildung.

Gewächshäuser

Die Gewächshäuser liegen uns am Herzen. Es ist ein effektives Mittel, um vielen Menschen zu helfen. Danke, dass wir auch dieses Jahr weitere Gewächshäuser aufbauen durften und die Familien sich gesund ernähren können. Wir freuen uns überaus!

Gerade für die Kleinsten ist eine ausgewogene Ernährung mit frischem, biologischem Gemüse so wichtig.



Tsampa

Wir durften unser Projekt Ernährung 2021 verwirklichen, danke! Es hat geholfen das Leben von sehr vielen Menschen in der Pandemie zu vereinfachen und die Sorge um die Ernährung zu lindern. 17 Bauernfamilien konnten ihre Ernte an uns verkaufen. 3 Frauen fanden in der Tsampamühle einen Arbeitsplatz und ca. 850 Personen konnten sich mit der Tsampa ernähren.



Stunden ehrenamtliche/freiwillige Arbeit 2021
ca. 220

Kontaktinformationen

Dhrala
Elfenaustrasse 8
Tel. 032 341 26 24
www.dhrala.org

